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卓話 交換留学生ジャーナ エイデールさん

「日本での留学生活」
私が留学したいと思った動機は、私はとても小さな街に住んでいるので、大学に入る前に外国
で違う文化を見たいと思ったからです。日本を選んだ理由は、母が昔、日本で英語の先生をして
いた影響もあって日本語を学んでみたいと思ったのがきっかけです。

8月に日本へ来た時はとても不安でした。

最初のホストファミリーは柳生さんでした。初めて京都に連れて行ってもらいました。柳生さ
んは私を娘のようにとてもかわいがってくれました。毎週土曜日にはアメリカの朝食を作ったり
、柳生さんが英語を教えて欲しいと言ったので、英語で話しかけたりしました。お母さん（柳生
夫人）に金沢の有名なところに連れて行ってもらいました。

次は笠間さんでした。お父さん、お母さん、お姉さん、妹の4人家族と猫2匹です。私は弟しか
いないので、お姉さんと妹ができてとても嬉しかったです。2人とも英語が喋れたので便利（気
楽）でした。家にはコタツがありました。アメリカにはないのでとても気に入りました。

学校は野々市明倫高校の1年生として生活しました。みんな話しかけてくれましたが、男の子は
恥ずかしがりのようで、あまり話しかけてこなかったです。アメリカと日本の学校の違いは、制
服や内履きがある事。教室でお弁当箱に入ったお弁当を食べる事。授業の始めと終わりに挨拶（
起立・礼・着席）する事。先輩後輩の関係がある事などです。部活は最初にクッキングクラブに
入りました。次にバレーボール部に入りました。アメリカではバレーボールは8月～11月までし
かしませんが、日本では年間を通じてすることに驚きました。



日本語学校は週2回通って勉強しました。3月にテストに合格し、4月からは新しい授業に入り
漢字も勉強しています。着物もよく着ました。着物は凄く綺麗だと思います。プリクラはアメ
リカにはないので友達とプリクラを撮って楽しんでいます。アメリカと日本の食べ物は全然違
います。日本の食べ物はとても美味しくて食べ過ぎてちょっと太りました。

RCの活動では、富山に行って曳山を見ました、野々市RCでは白山に行きました。また、柳生
さんと仙台、中井さんと動物園＆ゆのくにの森、矢原さんと能登の温泉、松岡さんと沖縄に
行って濱さんと合流して楽しい時間を過ごしました。とくにジェットスキーがとても面白かっ
たです。皆さんとても優しくしてくれたので、とても素敵な体験と楽しい時間を過ごすことが
できました。

6月には学校の修学旅行で北海道に行きます。東京にいる母の友達を訪ねて東京見学もしまし
た。その他にも大阪、広島（厳島神社）などいろんな所に行きました。兼六園の桜はとても綺
麗でした。

コミュニケーションについては、初めは大変でしたが、日本語が話せるようになったことで友
達がたくさんできました。でも、日本語は難しいです。

留学したことで進路について少し考えが変わりました。日本に来る前に大学を決めていました
が、日本に来てからファッションに興味を持ち、ニューヨークシティにあるファッションと日
本語を学べる大学へ入ることにしました。とても楽しみです。

留学でいろんな経験をして、自立して生活できる自信がつきました。違う文化を知ることは自
分のプラスになります。日本に留学して良かったです。お世話になりありがとうございました。

【結婚・誕生祝い】 【米山奨学生 金丹さん】

この経験を活かし
これからも頑張ってください

ジャーナさん
私たちも貴重な経験ができました

ありがとうございました
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竹澤 ジャーナの卓話楽しみです。米山奨学生 金丹さん勉強がんばってください。
下原 ジャーナちゃん今日は卓話ありがとう。とても上手な日本語でした。金丹さんこれ

からよろしくお願いします。
濱 ジャーナちゃんスピーチありがとう！金丹さん、宇根先生これからもよろしくお願

いします！
石澤 金沢大学准教授宇根先生、ようこそいらっしゃいました。金丹さんこれからヨロシ

ク。ジャーナさん卓話ありがとうございました。
松岡 ジャーナちゃんと沖縄楽しんできました！【結婚記念】
矢原 年齢は71歳になりましたが、気持ちは常に50代です。【誕生記念】
吉田康志ジャーナさん今日はありがとうございます。金丹さん、宇根准教授ようこそ。
北潟 ジャーナさんの学びと成長を楽しみにしてきました。School Excursionも楽しん

でください。
中川 結婚36年になりました。ありがとうございます。【結婚記念】
宮森 ジャーナちゃん卓話ありがうございます。金丹ちゃん金沢大学准教授宇根義己様よ

うこそお越しいただきありがとうございます。結婚・誕生記念の皆様おめでとうご
ざいます。

清水、松井、柳川、齊藤、千田【結婚記念】

5月15日 第1897回例会
卓話 石川県森林管理課 庄田 武志 様
「いしかわの森づくり」

5月22日 第1898回例会
卓話 金沢市長 山野 之義 様

5月29日 第1899回例会
第四回家庭集会報告

6月5日 第1900回例会
会員卓話 中村啓二郎様

6月12日 第1901回例会
会長・幹事1年間の感想

6月19日 第1902回例会
各委員長1年間の感想

6月26日 第1903回例会
最終例会 於：和倉温泉のと楽

5月16日 交換留学生ジャーナさん送別会
於：金沢国際ホテル

5月22日 第2回次年度理事・役員会
5月23日 中・長期プロジェクト委員会
6月2日 フレンドリーコンサート
6月9日 交換留学生ジャーナさん帰国
6月26日 最終例会ゴルフコンペ


